

# PELITA

## Tabligh Akbar Sambut Tahun Baru Islam di Sukanagara: Gebyar 10 Muharram Perkuat Ukhuwah Islamiyyah

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

Jul 17, 2024 - 08:09



Polres Cianjur polda jabar - Dalam rangka menyambut tahun baru Islam, Polsek Sukanagara dan Polsek Campaka menggelar acara Tabligh Akbar dengan tema

"Semangat Hijrah Li l'lai Kalimatulillah Memperkuat Ukhuwah Islamiyyah" pada hari Selasa, 16 Juli 2024. Acara ini dipimpin oleh Kapolsek Sukanagara AKP Tio atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si.

Rangkaian acara dimulai dengan pembukaan yang diikuti oleh penampilan Hadroh dan Barzanji dari MAS Baiturrahan. Selanjutnya, dilakukan santunan kepada anak yatim dan jompo sebagai bentuk kepedulian sosial dan mempererat tali silaturahmi antar warga.

Ustadz Abdul Kohar, Ketua MWC NU Sukanagara, memimpin Tawasul yang dilanjutkan dengan sambutan dari Ketua Panitia Pelaksana, Bapak Rabin Dinar, S.Pd.I., S.H., dan Ketua KNPI, Bapak Cecep Rustandi, S.H. Acara dilanjutkan dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an oleh Ustadz Solehudin, yang menambah khidmat suasana.

Bapak KH. Husein Mansyur, Kepala KUA Sukanagara, memberikan pengantar dakwah sebelum ceramah utama yang disampaikan oleh Bapak DR. KH. Ahmad Yani, S.I.P., M.Si., yang membahas pentingnya semangat hijrah dalam memperkuat ukhuwah Islamiyyah.

Acara ditutup dengan doa yang dipimpin oleh KH. Irsam Anshori, Ketua MUI Sukanagara, mengakhiri rangkaian Tabligh Akbar yang berlangsung dengan khidmat dan penuh keberkahan.

Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyampaikan apresiasinya kepada seluruh panitia dan peserta yang telah berpartisipasi dalam acara ini, "Semoga kegiatan ini dapat terus mempererat ukhuwah Islamiyyah dan membawa berkah bagi kita semua," ujarnya.

Tabligh Akbar ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk memperkuat tali persaudaraan dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya hijrah dalam kehidupan sehari-hari sesuai dengan ajaran Islam.